

# *Cuba otorga medalla de la Amistad a académico australiano*

---



La Habana 9 feb (RHC-PL) El académico australiano Tim Anderson recibió, este jueves, la Medalla de la Amistad, reconocimiento otorgado por el Consejo de Estado cubano por su apoyo solidario a esta nación caribeña.

La presidenta del Instituto Cubano de Amistad con los pueblos, Kenia Serrano, declaró que Anderson dedicó gran parte de su vida a la defensa incansable de las causas progresistas y contra el imperialismo, lo cual lo hace merecedor de esa condecoración.

El intelectual, miembro de la Asociación de Amistad Australia-Cuba desde la década de los 90, contribuyó a la campaña por la liberación de los cinco héroes de la isla, quienes sufrieron prisión en Estados Unidos por sus actividades antiterroristas.

También colaboró con el desarrollo de las relaciones de la nación caribeña con Papúa Nueva Guinea y Timor Leste, y respaldó a los médicos cubanos que cumplieron misión en Oceanía.

Actualmente, apoya la campaña por la paz en Siria y en el mundo, y es un destacado activista por la eliminación del bloqueo estadounidense contra Cuba.

Tras recibir la condecoración, el intelectual australiano declaró sentirse siempre amigo de Cuba y

admirador de la obra del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y el Héroe Nacional José Martí.

Anderson entregó a Serrano un libro de condolencias de la población de Sídney por la muerte de Fidel Castro, otro texto, de su autoría, titulado La guerra sucia contra Siria, y un objeto simbólico de las culturas indígenas australianas.

La ceremonia contó además con la presencia de Pedro Monzón, exembajador de Cuba en Australia, así como de representantes de organizaciones políticas y de masas del país.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/121123-cuba-otorga-medalla-de-la-amistad-a-academico-australiano>



**Radio Habana Cuba**